

Fecha: 27-06-2024 Medio: El Mercurio

Supl.: El Mercurio - Cuerpo A Tipo: Opinión - Cartas Título: "Asistolia fetal y aborto" Pág.: 2 Cm2: 52,5

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 126.654 320.543 No Definida

"Asistolia fetal y aborto"

Señor Director:

La razón principal para provocar la asistolia fetal (paro cardíaco) previo a un aborto en un embarazo avanzado es, como bien describió la Dra. Sofía Salas, evitar que el feto sea extraído vivo, lo que "obligaría" a darle atención e intentar salvar su

vida, ya que adquiere derechos, no así mientras está en el vientre materno. Lo que se olvida es que los fetos sienten dolor; por eso durante operaciones fetales "in utero" son previamente anestesiados (para que no sufran dolor y no se muevan).

No se contempla, hasta donde yo sé, inducir asistolia fetal en fetos más chicos previo a realizar un aborto, ya que es imposible que sobrevivan fuera del vientre materno, de manera que la temida e "indeseable" supervivencia del niño no es motivo de preocupación. Pero no debe olvidarse que la maniobra abortiva que destruye un feto, antes de matarlo, le causa dolor.

Para meditar.

DR. PEDRO BECKER RENCORET

Jefe de Cirugía Cardíaca, Facultad de Medicina, P. Universidad Católica de Chile, Red de Salud UC Christus